



AMB AUSSTELLUNGSSERVICE
U. MESSEBAU GMBH

KUNDENDATENBLATT

CUSTOMER DATA SHEET

BESTELLERANSCHRIFT

PURCHASER'S ADDRESS

Veranstaltung /
event

Halle /
hall

Firma /
company

Stand-Nr. /
stand No

Adresse /
address

Kontaktperson /
contact person

PLZ, Ort /
postcode, town

E-Mail /
e-mail

Land /
country

Telefon /
telephone

UID /
VAT ID

Ihre Bestell-Nr. /
Your order No.

AMB Ausstellungsservice u.
Messebau GmbH

A: Messeplatz 1, A-8010 Graz

P: 0043 316 83 10 00-0

F: 0043 316 83 10 00-10

E: office@amb.at

W: www.amb.at

Bitte bedenken Sie, dass eine Rechnungsanschriftänderung mögliche Kosten mit sich bringen kann! /

Please take into account that any changes to the invoice address may result in additional costs!

BESTELLFRIST! Alle Preise verstehen sich für die einmalige betriebsfertige Montage, Leihgebühr für Material inkl. Montage und Demontage. Alle Installationen müssen den behördlichen Vorschriften entsprechen und unterliegen einer behördlichen Überprüfung. Der Auftraggeber haftet für das gemietete Mietmobiliar bis zur ordnungsgemäßen Übergabe nach Veranstaltungsende. Für Bestellungen, die nicht bis spätestens 2 Wochen vor Veranstaltungsbeginn bei AMB einlangen, wird aus organisatorischen Gründen ein **Spätbestellerzuschlag von 15 %** auf die angeführten Preise verrechnet und auf alle Bestellungen, die nicht bis spätestens 1 Woche vor Veranstaltungsbeginn bei AMB einlangen, ein **Spätbestellerzuschlag von 30 %**. Der Auftrag wird nur dann angenommen, wenn er vom Auftraggeber mit rechtsgültiger Unterschrift und Firmenstempel versehen ist. Es gelten die Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung (Information gem Art 13 DSGVO) der AMB Ausstellungsservice und Messebau GmbH. Diese werden vom Auftraggeber durch seine Unterschrift auf dem Bestellformular anerkannt und akzeptiert. Der Auftraggeber erklärt sich einverstanden, dass seine Firmendaten ausschließlich für Ausstellungs- und Messezwecke zwischen der AMB und dem Messe Congress Graz ausgetauscht werden. Alle Preise verstehen sich zuzüglich 20 % MwSt. und 1 % Vertragsgebühr bis zu einer Ausstellungsdauer von maximal fünf Tagen am Gelände der Messe Graz, außerhalb des Geländes wird eine Transportpauschale verrechnet.

ORDER DEADLINE! All prices refer to a single, ready to use assembly and the rental fees for materials including assembly and dismantling. All installations must comply with official regulations and are subject to review by the concerned authorities. The Principal is liable for all rented items until they have been duly returned to AMB at the end of the event. Orders that reach AMB later than 2 weeks before the start of an exhibition will be subject to a **late order surcharge of 15 %** for organisational reasons, and orders reaching AMB later than 1 week before the start of an exhibition will be subject to a **surcharge of 30 %** on the respective prices. Orders are only accepted when they are duly signed and stamped by the Principal. The General Terms and Conditions and the privacy policy (information according to Art 13 DSGVO) of AMB Ausstellungsservice u. Messebau GmbH, which are attached hereto, apply. By signing the order form, the Principal acknowledges and accepts these General Terms and Conditions. The Principal accepts and agrees that his company data are exchanged between AMB and Messe Congress Graz exclusively for fair and exhibition purposes. All prices are subject to 20% VAT and a 1 % Contract Fee for exhibitions not exceeding a duration of 5 days and at the fairground of Messe Graz, otherwise a transport fee will be charged.

RECHNUNGSANSCHRIFT

INVOICE ADDRESS

Falls die Rechnungsanschrift von der Bestelleranschrift abweicht bitte ausfüllen /
If the invoice address differs from the purchaser's address please complete this form

Firma /
company

Adresse /
address

PLZ, Ort /
postcode, town

Land /
country

UID /
VAT ID

Kontaktperson /
contact person

E-Mail /
e-mail

Telefon /
telephone

Ihre Bestell-Nr. /
Your order No.

Ort, Datum /
Place, Date

Stempel und Unterschrift des Zeichnungsberechtigten /
Company stamp and authorised signature

Bestellfrist bis 4 Wochen vor Veranstaltungsbeginn /
order deadline up to 4 weeks before the start of the event

2



INFRASTRUKTUR

INFRASTRUCTURE

 AMB Ausstellungsservice u.
Messebau GmbH

A: Messeplatz 1, A-8010 Graz

P: 0043 316 83 10 00-0

F: 0043 316 83 10 00-10

E: office@amb.at

W: www.amb.at

Die Basis für eine erfolgreiche Unternehmenspräsentation oder Veranstaltung ist eine verlässliche und sinnvoll geplante Infrastruktur. Bitte bedenken Sie, dass wir nicht nur die Herstellung der Versorgungsleitungen fachgerecht vornehmen, sondern im Rahmen unserer Tätigkeit auch für die behördlich korrekte und genehmigungsfähige Ausführung haften.

The basis for any successful presentation of a company is an infrastructure that is reliably and sensibly planned. Please take into account that we not only install the power supply in a professional way, but that we are also liable for its installation in accordance with current regulations and authorisations.

Die Herstellung der Zuleitung erfolgt über CEE-Stecker und Kupplungen 32 A oder 16 A – je nach Halle. Ein FI-Schutzschalter 0,03 A ist lt. SNT-/ÖVE-Vorschriften bindend vorgeschrieben. Alle Positionen sind Leihanlagen für die Dauer der Veranstaltung inkl. einmaliger Montage und Demontage. Ausstellereigene Geräte (FI-Schutzschalter, Spots, elektr. Geräte) müssen den geltenden SNT-/ÖVE-Vorschriften entsprechen und geprüft sein.

The electricity supply comes with CEE and 32 A or 16 A plugs depending on the exhibition hall. In accordance with SNT/ÖVE regulations, a 0.03 A ELCB circuit breaker is obligatory. All items refer to rental equipment for the duration of the event and refer to a single assembly and dismantling. Exhibitor-owned equipment (ELCB circuit breakers, spots, electrical appliances) must comply with, and be tested, according to current SNT/ÖVE regulations.

Nur bestellbar bei Veranstaltungen am Gelände der Messe Graz. / *Can only be ordered at events on the fairground of Messe Graz.*

Potentialausgleich für Metallkonstruktionen lt. ÖVE/ÖNORM E 8002-8 verpflichtend! /

Potential equalization for metal structures according to ÖVE/ÖNORM E 8002-8 obligating!

€ 36,- (je Hauptanschluss / per main connection)

2,5 kW Hauptanschluss / 2.5 kW main connection

230 V, Anschlussleistung bis 2.500 W / 230 V, power rating up to 2,500 W



-  Leihanlage zur Herstellung der Zuleitung über CEE-Stecker, Sicherungsverteiler mit FI-Schutzschalter und Schukosteckdose. Betriebsfertige Montage und Einschaltung der Stromversorgung. /

Rental equipment for setting up the power supply via CEE plugs, fuse box with ELCB circuit breaker and earthed safety socket. Ready to use installation and switching on of the power supply.

Der Stromverbrauch wird pauschal mit € 9,- je Veranstaltungstag von AMB verrechnet. / Electricity consumption will be charged at a flat rate of € 9,- per event day by AMB.

€ 123,-

Menge (Stk.) /
quantity (pcs.)

9 kW Hauptanschluss / 9 kW main connection

230 V, Anschlussleistung bis 3 x 3.000 W / 230 V, power rating up to 3 x 3,000 W



-  Leihanlage zur Herstellung der Zuleitung über CEE-Stecker. Sicherungsverteiler mit FI-Schutzschalter, Leitungsschutzschaltern, 3 Stück Schukosteckdosen und 1 CEE-Kupplung 5-polig 400 V/16 A. Betriebsfertige Montage und Einschaltung der Stromversorgung. Exkl. Stromverbrauch /

Rental equipment for setting up the power supply via CEE plugs. Fuse box with ELCB circuit breaker, circuit breakers, 3 earthed safety sockets and 1 CEE plug, five pins, 400 V/16 A. Ready to use installation and switching on of the power supply. Excl. power consumption.

Der Stromverbrauch wird pauschal mit € 28,- je Veranstaltungstag von AMB verrechnet. / Electricity consumption will be charged at a flat rate of € 28,- per event day by AMB.

€ 232,-

Menge (Stk.) /
quantity (pcs.)

18 kW Hauptanschluss / 18 kW main connection

230/400 V, Anschlussleistung bis 6 x 1.500 W / 230/400 V, power rating up to 6 x 1,500 W



-  Leihanlage zur Herstellung der Zuleitung über CEE-Stecker, Sicherungsverteiler mit FI-Schutzschalter, Leitungsschutzschaltern, 6 Stück Schukosteckdosen und 1 CEE-Kupplung 5-polig 400 V/16 A. Betriebsfertige Montage und Einschaltung der Stromversorgung. /

Rental equipment for setting up the power supply via CEE plugs. Fuse box with ELCB circuit breaker, circuit breakers, 6 earthed safety sockets and 1 CEE plug, five pins, 400 V/16 A. Ready to use installation and switching on of the power supply.

Der Stromverbrauch wird pauschal mit € 55,- je Veranstaltungstag von AMB verrechnet. / Electricity consumption will be charged at a flat rate of € 55,- per event day by AMB.

€ 295,-

Menge (Stk.) /
quantity (pcs.)

Die Herstellung der Zuleitung erfolgt über CEE-Stecker und Kupplungen 32 A oder 16 A – je nach Halle. Ein FI-Schutzschalter 0,03 A ist lt. SNT-/ÖVE-Vorschriften bindend vorgeschrieben. Alle Positionen sind Leihanlagen für die Dauer der Veranstaltung inkl. einmaliger Montage und Demontage. Ausstellereigene Geräte (FI-Schutzschalter, Spots, elektr. Geräte) müssen den geltenden SNT-/ÖVE-Vorschriften entsprechen und geprüft sein.

The electricity supply comes with CEE and 32 A or 16 A plugs depending on the exhibition hall. In accordance with SNT/ÖVE regulations, a 0.03 A ELCB circuit breaker is obligatory. All items refer to rental equipment for the duration of the event and refer to a single assembly and dismantling. Exhibitor-owned equipment (ELCB circuit breakers, spots, electrical appliances) must comply with, and be tested, according to current SNT/ÖVE regulations.

Nur bestellbar bei Veranstaltungen am Gelände der Messe Graz. / *Can only be ordered at events on the fairground of Messe Graz.*

Inbetriebnahme eines ausstellereigenen und funktionsfähigen Verteilers / *Starting up a functioning, exhibitor-owned distributor*
Zählerbeschriftung überprüfen und Einsichern des Ausstellerverteilers / *Checking the electricity meter label and safely connecting the exhibitor-owned distributor*

Potentialausgleich für Metallkonstruktionen lt. ÖVE/ÖNORM E 8002-8 verpflichtend! / *Potential equalization for metal structures according to ÖVE/ÖNORM E 8002-8 obligating!*

€ 36,- (pro Inbetriebnahme / per start-up)

Inbetriebnahme bis 2,5 kW / Start-up, up to 2,5 kW

Zuleitung mittels CEE-Stecker zum ausstellereigenen Verteiler / Sicherungskasten-16A

Der Stromverbrauch wird pauschal mit € 9,- je Veranstaltungstag von AMB verrechnet. /

Electricity consumption will be charged at a flat rate of € 9,- per event day by AMB.

€ 83,- (Stk. / pcs.)

Menge (Stk.) /
quantity (pcs.)

Inbetriebnahme bis 9 kW / Start-up, up to 9 kW

Zuleitung mittels CEE-Stecker zum ausstellereigenen Verteiler / Sicherungskasten-16A

Der Stromverbrauch wird pauschal mit € 28,- je Veranstaltungstag von AMB verrechnet. /

Electricity consumption will be charged at a flat rate of € 28,- per event day by AMB.

€ 148,- (Stk. / pcs.)

Menge (Stk.) /
quantity (pcs.)

Inbetriebnahme bis 18 kW / Start-up, up to 18 kW

Zuleitung mittels CEE-Stecker zum ausstellereigenen Verteiler / Sicherungskasten-32A

Der Stromverbrauch wird pauschal mit € 55,- je Veranstaltungstag von AMB verrechnet. /

Electricity consumption will be charged at a flat rate of € 55,- per event day by AMB.

€ 194,- (Stk. / pcs.)

Menge (Stk.) /
quantity (pcs.)

Inbetriebnahme bis 40 kW / Start-up, up to 40 kW

Zuleitung mittels CEE-Stecker zum ausstellereigenen Verteiler / Sicherungskasten-63A

Der Stromverbrauch wird pauschal mit € 162,- je Veranstaltungstag von AMB verrechnet. /

Electricity consumption will be charged at a flat rate of € 162,- per event day by AMB.

€ 260,- (Stk. / pcs.)

Menge (Stk.) /
quantity (pcs.)

Inbetriebnahme bis 80 kW / Start-up, up to 80 kW

Zuleitung mittels CEE-Stecker zum ausstellereigenen Verteiler / Sicherungskasten-125A

Exkl. Stromverbrauch dieser wird von der MCG nachverrechnet. /

Excl. electricity consumption, which will be charged by MCG.

€ 328,- (Stk. / pcs.)

Menge (Stk.) /
quantity (pcs.)

Elektrik-Regiearbeiten / Additional electrical work

Überstundenzuschläge laut Gesetz / *surcharge for extra hours according to law*

€ 93,- (pro Stunde / per hour)

Menge (h) /
quantity (h)



2.2.

ELEKTROINSTALLATION ELECTRICAL INSTALLATION

Elektroausstattung auf Mietbasis – inkl. Montage und Demontage. Zusatzinstallationen nur in Verbindung mit einem Stromanschluss erhältlich. Ausstellereigene Geräte (FI-Schutzschalter, Spots, elektr. Geräte) müssen den geltenden SNT / ÖVE Vorschriften entsprechen und geprüft sein!

Electrical equipment on a rental basis - incl. assembly and dismantling. Additional installations are only available in conjunction with a power supply. Exhibitor-owned (ELCB circuit breakers, spots, electrical appliances) must comply with, and be tested according to current SNT/ÖVE regulations!



LED Flächenstrahler

LED Flood lamp (100 W/200W)

-  warmweiß | warm white
-  kaltweiß | cold white

100 Watt
€ 69,-



Stk. / pcs.

200 Watt
€ 98,-



Stk. / pcs.



LED Strahler Aluminium

LED Strahler Aluminium

warmweiß (Auslegearm 37 cm), drehbar 90° /
warm white (extension arm 37 cm), rotating 90°

30 Watt
€ 58,-



Stk. / pcs.

50 Watt
€ 62,-



Stk. / pcs.



Halogenstrahler Metall 1.500lm (100 W)

halogen spotlight, metal 1,500 lm (100 W)
230 V, einflammig, dreh- und schwenkbar /
230 V, single head, turnable and pivotable

€ 43,-



Stk. / pcs.



3-fach-Schukosteckdose am Boden verlegt 230 V

Triple earthed safety socket fixed to the
floor, 230 V

Position der Steckdosen bitte im Plan genau
eintragen. | Please indicate the exact position of
the sockets in the plan

€ 27,-



Stk. / pcs.



Flachbandkabel

ribbon cable

zur freien, nicht sichtbaren Verlegung unter dem
Teppichboden (bis 15m) /
for not-visible installation under the carpet (up
to 15m)

€ 57,-



Stk. / pcs.



Bodenkanal

floor channel

Kunststoff grau für max. 3 Kabel /
plastic grey for max. 3 cables

€ 34,-



Stk. / pcs.